

Morgen: Jahreshauptversammlung

Abschluss des Geschäftsjahres | Förderverein zieht ebenfalls Bilanz

08.10.2015 10:35 von FGH-70 (Kommentare: 0)



Morgen findet wieder die jährliche Jahreshauptversammlung der FGH 70 Höpfemer Schnapsbrenner e.V. statt.

Beginn ist um 20:00 Uhr im Gasthaus zum Ochsen in Höpfingen. Bereits um 19:00 Uhr trifft sich der Förderverein der FGH70, ebenfalls im Gasthaus zum Ochsen, um seine Generalversammlung abzuhalten.

Alle Mitglieder und Freunde der FGH70 sind eingeladen, bei der Jahreshauptversammlung dabei zu sein.

Einen Kommentar schreiben